
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Vereªdor Alessandra Maraca

REQUERIMENTO

! 17
Nº

* “4 º EMENTA:
REQUER REGULARlZAÇÃO URGENTE NO
ABASTECIMENTO DE AGUA NO BAIRRO ALTO DO
IPIRANGA. CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE
Foi-nos reivindicado pelos munimpes resldemes no bairro

Ano do Ipirangª, para que mcereeaessemos lunlo ao Poder Exeeuuve meal

objetivzndo ; regularização no abzsmcimemo de água no endereço que
consta na ementa

Saneme-se que a escassez de água ocorre de longa data.
onde :: abaslemmento de água e wnterrcmphdo por vànas vezes e em dwerscs
horànos diferentes, pmvocando grandes translurnos a todos os moradores

Ame a exposm REQUEREMOS à nobre Mesa. na (mma
Regimental, e depois de cuwdo :) Plenáno desta Egrégwa Casa. Seja oficiado ao
Exceíenlísswmo Senhor Prefeito Munmpm para que suhcne à Secretaria
competente o cumpnmenm da presente rewmdmaeão

Sala das Sessões, 77 dejulho de 2019
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